

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Notre Maire également Vice-Président à la gestion des déchets métropolitains est soucieux et attentif envers les Croisiens pour la bonne exécution des réglementations qui ont amené à changer les jours de collecte, à procéder au changement des couvercles ou au décroisonnement sur certains secteurs, à déployer les points d'apport volontaire verre sur tout le territoire et tout flux sur Saint Pierre et Mackellerie. Nous restons vigilants pour leur bon usage et sur les fréquences des collectes. Celles en porte-à-porte demeurent pour le moment.

Ce sont des changements importants, nous le savons !

Cependant, nous devons vaincre certaines mauvaises habitudes (déjections canines, dépôts sauvages). Nous restons à votre écoute.

Je vous remercie de tous vos efforts quotidiens pour le bien vivre ensemble.

Isabelle CAROEN, Conseillère déléguée à la propreté urbaine.



Chères croisiennes, chers croisiens, nous avons pu découvrir récemment le nouveau plan de Référence Urbain (PRU2) et le budget de la ville pour l'année 2023. Ces deux étapes étaient une belle occasion de travailler ensemble malheureusement, nous n'avons eu qu'une semaine pour prendre connaissance du PRU2 et y découvrir des projets déjà bouclés. Le budget 2023 ne nous a pas permis de comprendre les actions qui seraient menées à court terme. Nous le découvrirons plus tard alors mêmes que les décisions sont déjà prises... Cette méthode est ancienne. Nous aurions pu valoriser des thèmes qui nous sont chers comme la transition énergétique, la cohabitation des usages, le devenir économique de nos quartiers et le renforcement des liens entre les habitants. C'est vraiment regrettable.

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».

alexandre.lille@ville-croix.fr



Deux conseils municipaux en mars.

La présentation du PRU2 sur les projets d'urbanisme à Croix jusqu'à 2035. Nous avons découvert un PRU avec quelques belles idées, dont certaines figuraient dans notre programme. Mais Croix sera encore une ville à plusieurs vitesses : la Mackellerie est totalement oubliée dans ce PRU, et à Beaumont on reste sans mixité sociale. Puis un conseil sur le budget 2023 : aucun projet pour 2023, pas de mesures sociales, pas d'entretien de bâtiments en ayant besoin, des mesures écologiques insuffisantes face aux enjeux climatiques. Un budget de fonctionnement annoncé sobre, attention à ne pas confondre sobriété et insuffisance des services rendus aux croisiens. Nous avons donc voté contre ce budget.

Prochaine permanence le 6 mai de 10h à 12h, salle Block à St Pierre.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



Budget 2023 : une année vide de projets

Pour 2023, le Maire n'a prévu aucun projet d'investissement. N'est pas prévu non plus une amélioration de la propreté en ville. Malgré l'importance des enjeux climatiques pourtant portés par le Maire, les moyens nécessaires et les actions proposées en matière de sobriété énergétiques sont insuffisantes. Alors que l'inflation des prix touche les ménages les plus en difficultés qui ont besoin d'accompagnement dans leur quotidien, nous regrettons que la subvention versée au CCAS ne soit pas revue à la hausse. Nous sommes déçus par le manque d'investissement de l'équipe majoritaire dans l'avenir de notre belle commune.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »